

# フジイ 和風総本家で放映 サンタクロース公認除雪機

○…12月18日の夜、テレビ東京の看板番組「和風総本家」に、フジイコーポレーションの除雪機がフィンランド・ロバニエミ市にあるサンタクロース財団で活躍している様子が紹介された。

○…フジイコーポレーション―藤井大介社長、新潟県燕市小池―のフジイ除雪機は、雪国生まれの専用機として40年近く前にデビュー。以来、国

内はもとより海外でも、その性能・安全性が高く評価され2007年にはフィンランド・ロバニエミ市のサンタクロース財団から「サンタクロース公認除雪機(Official Snowblower of Santa)」として認定された。

○…放映された番組のタイトルは世界が絶賛！メード・イン・ジャパン



すごくパワフルな機械なんです  
だからとても使いやすい  
サンタクロース財団で活躍する「フジイ除雪機」

「職人の技」。竹製の編み針(フィンランド)レコード針(アメリカ)家具作りのための刃物(ノルウェー)など、日本の職人が製造した製品に世界の愛好者が「素晴らしい」の声を連発するといふもの。

○…そんな中で、フジイの除雪機が登場。新潟県燕市の同社工場で鉄板から完成品までを簡単に紹介。場面はフィンランド・ロバニエミ市のサンタクロース財団へ。やさしさと貫禄を兼ね備えたサンタクロースが、来訪者を温かく出迎えてくれる。職員の話によると、

フジイ除雪機を導入したのは9年前。使ってみての感想は「性能もさることながら、操作性、安全性とも申し分なく、今では欠かすことの出来ないものだ」という。また、公認除雪機に認定されたのもそうだったことが要因だったと打ち明けていた。